



Fernández Noroña respondió irónicamente a supuesto video en restaurante de lujo: “Qué barbaridad”



Gerardo Fernández Noroña tuvo un viaje tropezado a Mérida, en el estado de Yucatán, donde además de ser captado en una **supuesta agresión en contra de un youtuber**, también fue criticado por los lugares que visitó.

Lo anterior, puesto que fue **captado en una sala VIP de un aeropuerto junto a su esposa**, de acuerdo con los diversos videos que circularon a través de las redes sociales, especialmente uno donde se le ve ordenando junto a su esposa.

A través de las redes sociales, el diputado federal del Partido del Trabajo compartió el video que circuló por Tik Tok, y **agregó comentarios irónicos al respecto, pero no dio ninguna explicación.**

“¡Qué barbaridad! ¿Cómo me atrevo a tener @AmericanExpress? Consiga la Black -Centurion-, **para que pueda sentirse muy exclusivo**”, escribió en un primer comentario en su Twitter oficial.